## Mitteilungen aus der Aumühler Politik



## Ortsentwicklungskonzept

Wie sieht eigentlich die Zukunft von Aumühle aus, wie wird sich unser Ort entwickeln? Diese auf den ersten Blick überraschende Frage muss gestellt werden, wenn eine Gemeinde die Dinge nicht sich selbst überlassen will. Was ist konkret erforderlich, um das Gebiet rund um den Mühlenteich zu revitalisieren? Wie genau kriegen wir es hin, die Parksituation rund um den Bahnhof zu verbessern? Wollen wir den gesamten Ort barrierefrei gestalten? Wie kann die Große Straße ansprechender gestaltet werden? Sind wir mit den Bedingungen von Aumühle als Wirtschaftsstandort zufrieden, oder wie kann die Attraktivität erhöht werden, ohne das Ortsbild und -gefüge zu beschädigen? Und vor allem: Wie kann all das eigentlich finanziert werden, welche Fördermöglichkeiten gibt es?

Diese und viele weitere Fragen können jetzt im Zuge einer Studie zum Ortsentwicklungskonzept behandelt werden, die die Gemeinde auf Initiative der UWG vor einigen Monaten – finanziell stark gefördert – bei dem Hamburger Planungsbüro "Inspektour" beauftragt hat. Im September (konkreter Termin folgt] werden wir im Rahmen einer Einwohnerversammlung erste Erkenntnisse vorstellen und weitere Anregungen und Wünsche diskutieren. Alle Bürger/innen können sich beteiligen, auch jetzt schon. Wenn Sie Ideen, Wünsche und Vorschläge haben, schicken Sie uns diese gerne an

info@uwg-aumuehle.de.

## Machen Sie mit!

KASPAR V. WEDEL VORSITZENDER DES UMWELT-AUSSCHUSSES UND KOORDINATOR DER KONZEPTSTUDIE

Die Sommerferien haben sich auch in Aumühle breit gemacht - was nicht heißt, dass das politische Leben



zum Erliegen kommt. Vergangenes und Zukünftiges sowie anstehende Termine können Sie auf unserer Website www. cdu-aumuehle.de regelmäßig verfolgen.

Ein aktuelles Thema ist nach wie vor der Mühlenteich, für dessen Erhalt sich die CDU nachhaltig einsetzt. Auch im Juli-Bauausschuss haben wir noch einmal darauf hingewiesen, dass es nach Lage der Fakten eigentlich keinen Grund mehr gibt, den Mühlenteich nicht insoweit wieder aufzustauen, dass zumindest die Seerosen wieder Wasser unter ihre Blätter bekommen. Die Verantwortlichen sind gebeten den Fakten Taten folgen zu lassen. Es geht immerhin um eine der Visitenkarten von Aumühle. Auch die Lenkungsgruppe für die Entwicklung des Aumühler Ortskerns, in die alle Aumühler Parteien eingebunden sind, hat in der neuen Legislaturperiode wieder getagt. Eine Konzeptstudie war seitens der Gemeinde in Auftrag gegeben worden, deren Ergebnis Möglichkeiten für Zuschüsse ergeben soll. Als Nächstes werden wir im September die Aumühler Bürger miteinbeziehen.

Sicherlich ist aufgefallen, dass die Polizeistation zur zeit nicht optimal besetzt ist. Wir werden die Zusage, seitens Kiel, unsere Station funktionsfähig zu erhalten nachdrücklich weiterverfolgen. Der letzte Polizeibericht hat gezeigt, wie wichtig Polizei in der Fläche ist.

Doch zunächst möchten wir Sie – gleich nach den Sommerferien - herzlich einladen zu unserem Sommerfest am 25. August 2018 von 15-18 Uhr in der Börnsener Straße 18. Zur Planung bitten wir um Anmeldung per Email an:

henning.teetz@cduplus.de IHRE CDU, PETER KRÜGER-HERBERT



Liebe Aumühlerinnen und Aumühler,

Wir freuen uns, dass sich unsere Fraktion nach fünf Jahren Gemeindepolitik so viel Vertrauen erarbeitetet hat, dass wir für unseren Bürgermeisterkandidaten auch die Unterstützung anderer Fraktionen gewinnen konnten.

Am 19. Juni hat unser bisheriger Fraktionsvorsitzender Knut Suhk die Nachfolge von Dieter Giese als <u>Bürgermeister von Au-</u> mühle angetreten.

Die Nachfolge für den Fraktionsvorsitz von Bündnis 90/Die Grünen übernimmt ab sofort Petra Michalski.

In der konstituierenden Sitzung der Gemeindevertretung wurden auch die ständigen Ausschüsse neu besetzt. Für uns sind dabei: Personal- und Koordinierungsausschuss: Dr. Gundula Elsaßer, Finanzausschuss: Benno Brandt, Kultur, Bildung und Sport: Petra Michalski und Bettina Meinert, Bauausschuss: Reno Bastian (stellvertr. Vorsitz), Umweltausschuss: Dr. Gundula Elsaßer und Karsten Groth, Sozial- und Liegenschaftsausschuss: Burkhardt Czarnitzki (Vorsitz) und Dr. Gundula Elsaßer und für das Kuratorium der Stiftung Aumühle: Petra Michalski.

Die vollständigen Besetzungslisten der Ausschüsse und sonstigen Gremien einschließlich der stellvertretenden Mitglieder aller Fraktionen können Sie auf der Internetseite des Amtes Hohe Elbgeest unter Politik/Ratsinformation/ Gremien nachlesen.

Erfreut waren wir über das gro-Be Interesse der Öffentlichkeit an der konstituierenden Sitzung der Gemeindevertretung! Nach einer verdienten Sommerpause freuen wir uns nun auf die nächste Sitzung der Gemeindevertretung am 23. August, in der es dann wieder um Sachthemen gehen wird. Seien Sie wieder dabei!

**RENO BASTIAN** SACHSENWALD-GRUENE.DE/ AUMÜHLE



MOIN liebe Leser,

in der konstituierenden Sitzung der neuen Gemeindevertretung am 19. Juni wurde Knut Suhk mit 15 von 22 Stimmen zum ehrenamtlichen Bürgermeister von Aumühle gewählt. Die Ausschüsse wurden neu besetzt und auch die Ausschuss-Vorsitzenden und bürgerschaftlichen Ausschussmitglieder neu gewählt. Da die Fraktionsvorsitzenden sich vorher über die meisten strittigen Punkte geeinigt hatten, lief die Wahl ohne Komplikationen ab. Die SPD wird in Zukunft den Vorsitz im Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport führen.

Die konstituierende Sitzung des Amtsausschusses fand am 3. Juli in Dassendorf statt. Die Dassendorfer Bürgermeisterin Martina Falkenberg wurde zur Amtsvorsteherin geneuen wählt.

1. Stellvertreter: Knut Suhk, Aumühle

Uwe Edler, Aumühle.

2. Stellvertreter:

So, und jetzt haben wir Sommerpause. Ich habe allerdings noch einen Tipp für die Kollegen von Bündnis 90/Die Grünen. Wenn man möchte, dass der Katzenstieg neu gestaltet wird - wie sie in der Juli-Ausgabe des Sachsenwalder schreiben – und die zum barrierearmen Ausbau des Katzenstieges erforderliche Grundstücksfläche gekauft werden soll, dann muss man in der Gemeindevertretersitzung für den Kauf stimmen und nicht fraktionsgeschlossen dagegen sein. In der Sitzung der Gemeindevertretung am 19. April stimmten außer der SPD nur noch 2 Gemeindevertreter von CDU und UWG dafür.

Trotz Ferien informieren wir Sie auf www.spd-aumuehle.de aktuell - wie immer - über die Aumühler Kommunalpolitik. Einen schönen August wünscht

Ihnen IHRE SPD AUMÜHLE

UWE EDLER